



19. Internationale  
**HOKA Spring Challenge Berlin**  
**26./27. April 2025**

**Veranstalter (Host):** Landes-Kanu-Verband Berlin e.V.  
**Ausrichter (Organizer):** Verein für Kanusport Berlin e.V.  
**Veranstaltungsort (Venue):** Halligweg 1, 13599 Berlin



## English version below!

**Allgemeines:** Die HOKA Spring Challenge Berlin 2025 wird auf drei Spielfeldern auf dem Hohenzollernkanal direkt vor dem Bootshaus des VKB nach den Deutschen Wettkampfregele für Kanu-Polo ausgespielt.

Auf allen Feldern wird mit Shot-Clock gespielt.

Der endgültige Spielplan wird nach Meldeeröffnung festgelegt.

<b>Spielklassen/ Meldegebühren</b>	Damen	150,- €
	Herren LK1	150,- €
	Herren LK2	150,- €
	Herren U21	130,- €

Die Teilnehmergebühren werden mit der Anmeldung fällig und sind auf folgendes Konto zu überweisen:

Kontoinhaber: Verein für Kanusport Berlin e. V.  
Bank: Postbank Berlin  
IBAN: **NEU!!!** DE81 6001 0070 0975 4267 03 **NEU!!!**  
BIC: PBNKDEFF

Verwendungszweck: >>HOKA Spring Challenge Berlin 2025<<  
>>Team Name + Spielklasse<<

Nach Ablauf der Meldefrist erfolgt keine Rückerstattung der Meldegebühr bei einer Absage!

**Meldung:** **Die Meldung erfolgt über folgendes Formular:**

<https://forms.office.com/r/Yf2pagYXdV>

**Meldeschluss:** **Freitag, 28. März 2025**

**Meldeeröffnung:** Sonntag, 30. März 2025, Halligweg 1, 13599 Berlin, 10.00 Uhr

**Meldeanschrift:** Verein für Kanusport Berlin e.V., Halligweg 1, 13599 Berlin  
E-Mail: [vkb@vkb-ev.de](mailto:vkb@vkb-ev.de)

**Ansprechpartner:** Stefan Scheidmann +49 177 8347042

**Preise:** In allen Spielklassen erhalten die ersten drei Teams Siegerpreise. Zusätzlich wird für die Sieger jeder Spielklasse ein Wanderpokal verliehen.

**Bemerkungen:** Eine Spielklasse wird nur bei fünf (5) gemeldeten Teams ausgespielt. Es müssen je gemeldeter Mannschaft drei (3) Schiedsrichter namentlich unter Angabe der Qualifikation gemeldet werden. Jeweils ein (1) gemeldeter Schiedsrichter muss die Qualifikation „B“ besitzen.

**Verpflegung:** Samstag und Sonntag gibt es ab einer Stunde vor dem ersten Spiel belegte Brötchen und warme Getränke.

Tagsüber gibt es zu moderaten Preisen einen Verpflegungs- und Getränkestand.

**Unterkünfte:** Wir hoffen, jeder Mannschaft wieder eine feste Unterkunft bieten zu können. Voraussetzung ist eine rechtzeitige verbindliche Anmeldung. Bitte gebt uns mit der Meldung bekannt, mit wie vielen Sportlern ihr anreisen wollt und wir werden euch Plätze reservieren. Es gibt Unterkünfte in Doppelstockbetten oder im beheizten Bootshaus.

**Eine Übernachtung auf dem Veranstaltungsgelände ist weder mit Zelt noch im Camper möglich!**

## English version below!

### **Hinweise:**

Alle teilnehmenden Vereine haften für ihre Mitglieder und Gäste. Veranstalter und Ausrichter übernehmen keinerlei Haftung. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Jede Haftung des Veranstalters, seiner gesetzlichen Vertreter, Erfüllungsgehilfen oder sonstiger Hilfspersonen für Schäden ist ausgeschlossen, es sei denn, sie beruht auf einer vorsätzlichen oder grob fahrlässigen Pflichtverletzung. Unberührt bleiben etwaige Ansprüche aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, soweit der Verursacher die Pflichtverletzung zu vertreten hat.

Jeder Teilnehmer erklärt sich damit einverstanden, dass die im Zusammenhang mit seiner Teilnahme an der Veranstaltung gemachten Fotos, Filmaufnahmen und Interviews in sozialen Medien, Rundfunk, Fernsehen, Printmedien, Büchern, sowie fotomechanischen Vervielfältigungen ohne Anspruch auf Vergütung verbreitet und veröffentlicht werden können.

**Wir freuen uns auf zahlreiche Meldungen in allen  
Spielklassen!**



### **Genehmigt:**

Landes-Kanu-Verband Berlin  
Ressortleiter Kanu-Polo  
Michael Günzel

### **Für die Organisation:**

Verein für Kanusport Berlin  
Vorsitzender  
Stefan Scheidmann

**General:** The HOKA Spring Challenge Berlin 2025 takes place on three pitches on the Hohenzollernkanal directly in front of the club site in accordance with the official German canoe polo rules of the DKV.  
There will be shot clocks on all pitches.  
The final schedule will be fixed after the registration.

**Classes/Fees:**

Women	150,- €
Men class 1	150,- €
Men class 2	150,- €
Men U 21	130,- €

The fees shall be due at time of registration transferred to the account No:

Account Holder: Verein für Kanusport Berlin e.V.  
Bank: Postbank Berlin  
IBAN: **NEW!!!** DE81 6001 0070 0975 4267 03 **NEW!!!**  
BIC: PBNKDEFF  
Reference: >>HOKA Spring Challenge Berlin 2025<<  
>>Team Name + Class<<

After the registration deadline, there will be no refunds of the registration fee in case of a cancellation.

**Registration:** **The registration takes place via this form:**

<https://forms.office.com/r/Yf2pagYXdV>

**Final Registration:** **Friday, March 28<sup>th</sup>, 2025**

**Registration Survey:** Sunday, March 30<sup>th</sup>, 2025, Halligweg 1, 13599 Berlin, 10:00 am

**Registration Address:** Verein für Kanusport Berlin e.V., Halligweg 1, D-13599 Berlin  
E-Mail: [vkb@vkb-ev.de](mailto:vkb@vkb-ev.de)

**Contact Person:** Stefan Scheidmann +49 177 8347042

**Awards:** The first three teams of every class will get a prize. In addition to this, a challenge cup will be awarded to the winners of each class.

**Remarks:** For a division to take place there have to be at least five (5) registered teams each. Each team has to announce three (3) referees by name and with referee skills in advance. At least one (1) referee per team needs a qualification comparable with a German qualification "B".

**Catering:** Sandwiches and hot drinks will be offered on both days starting one (1) hour before the first match.

During the day, there will also be food and drinks to buy for moderate prices.

**Accommodation:** We hope we can offer proper accommodations for every team. Early obligatory registration is required. Please let us know the exact number of athletes, so we can make reservations. We can offer you accommodation with bunk beds or in a heated clubhouse.

**It is not possible to stay in tents or camping vans at the venue.**

**Notes:**

Competing teams and clubs shall be liable for their own members and guests. Host and organizer shall not be liable whatsoever. Participation shall always be at your own risk. Neither the organizer nor its legal representatives, assistants or other auxiliary persons shall be liable for any damages. This exclusion of liability is not valid if any damage is based on an intentional or grossly negligent breach of duty. It shall further have no effect on claims based on injury to life, body or health, as far as the causer is responsible for the breach of duty.

Each participant agrees that photos, film footage and interviews taken in connection with his participation in the event may be distributed and published in social media, radio, television, print media, books and photomechanical reproductions without remuneration.

**We are looking forward to numerous registrations in all classes!**



**Approved:**

Landes-Kanu-Verband Berlin  
Head of Canoe Polo Department  
Michael Günzel

**For the Organization:**

Verein für Kanusport Berlin  
Chairman  
Stefan Scheidmann